

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Lundi de 19h30 à 21h00 : Ecole Cathédrale, évangile selon saint Jean

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6^e-5^e)

de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : *Chorale adultes*

Vendredi : ^{16h30} Chorale jeunes et enfants (voir calendrier)

de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet.

Mercredi 17 : 20h30 réunion des catéchistes

Jeudi 18 janvier : 11h00 Messe à la Maison de retraite Saint-Luc

Dieu notre Père,
nous te rendons grâce
par ton Fils Jésus Christ.
Aujourd'hui, il nous invite
à devenir serviteurs à sa suite.

Dieu notre Père, nous te rendons grâce
pour ton Esprit.

Qu'il donne à chaque baptisé de découvrir
et de vivre sa vocation dans l'Esprit.

Qu'il donne sa force à ceux qui choisissent
de suivre le Christ dans la vie consacrée,
les ministères ordonnés et le mariage.

Dieu notre Père, que ton Esprit
donne à nos communautés de proposer
de devenir prêtre ou diacre,
d'inviter à la vie consacrée,
et d'accompagner les époux chrétiens.

Que ton Esprit d'amour fasse de nous
des serviteurs joyeux de l'Évangile,
à la suite de ton Fils. Amen



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 14 janvier 2024
2^{ème} du Temps Ordinaire

La vocation est une histoire d'amour.

En lisant dans l'évangile selon Jean le récit de la vocation des premiers disciples, comme celle de Samuel (1^{ère} lecture), on touche du doigt l'amour de ceux qui disent « oui » à Dieu de tout leur être.

André et Jean sont sur les bords du Jourdain. Dès qu'ils voient Jésus et entendent les paroles de Jean-Baptiste, ils suivent Jésus... qui semble ne pas les avoir remarqués ! Soudain il se retourne : « Que cherchez-vous ? » Naïvement, sans excuses... ils lui demandent son adresse !

Et Jésus les invite. C'est le départ d'une grande amitié qui les conduira tous à donner leur vie, à mourir par amour. Jean a même noté l'heure de cette première rencontre qui bouleversa sa vie - et la nôtre !

Pour Samuel, c'est une autre aventure. L'enfant ne connaissait pas la voix de Dieu, mais il l'entendait, dans le silence de la nuit. Ou plutôt il s'entendait appeler. C'est cela, la vocation. Un appel qu'on entend dans le cœur plus que dans les oreilles. Un appel qui se répète, un désir qu'on ne comprend pas mais qui revient, lancinant, comme l'infinie nostalgie d'un don total de soi, d'un dépassement au service d'une mission. Un murmure de l'Esprit au creux du cœur qui invite à regarder haut, à oser aspirer à davantage, à désirer faire de sa vie une louange pour le Seigneur.

Samuel, André, Jean, Paul... autant d'âmes généreuses qui se sont laissé toucher par l'Esprit. Et si c'était, pour nous aussi, l'heure de répondre à l'appel qui nous habite depuis toujours ? A toute âge, il peut être « la dixième heure », si nous osons rêver d'une vie magnifique et généreusement donnée. « Si tu veux faire tout ce que tu peux, fais plus que ce que tu peux », disait Raoul Follereau. Il ne s'agit pas tant de résultats extérieurs que d'un engagement intérieur sans cesse renouvelé à suivre le Christ, là où nous sommes, dans cette vie d'aujourd'hui.

